## Beim Tag der Weltrekorde werden sogar Autos gedreht

Für den Tag der Weltrekorde, der am 27. September im Wiener Prater über die Bühne geht, kann man sich bereits jetzt anmelden. Gefragt sind Wissen und Geschicklichkeit.

KLAGENFURT. Sie wollten sich schon immer im Guiness-Buch der Rekorde verewigen? Oder einmal mit ganz Österreich jodeln? Dann ist die Vienna Recordia 2009 genau das Richtige. Am 27. September veranstaltet Zoom-Entertainment zum vierten Mal die Veranstaltung im Wiener Prater.

Im letzten Jahr zeigte der Kärntner Martin Pratnekar sein Bestes. Innerhalb nur einer Minute versenkte Pratnekar 13 Nägel im Holz und knackte kurzfristig den Rekord. Nur Willi Maier aus dem Burgenland schlug ihn mit unglaublichen 22



Pratnekar überzeugte 2008

Nägeln. Als fixer Gast ist der neunfache Guiness-Buch-Rekord-Halter Franz Müllner dabei: Sein heuriges Ziel ist es, einen Fiat Uno so oft wie möglich 
um dessen Längsachse zu drehen. In den letzten Jahren überzeugte der Salzburger bereits 
mit atemberaubenden Auftritten, wie beispielsweise 2006, als 
er einen Helikopter auf seinen 
Schultern landen ließ.

Wenn auch Sie einen neuen Rekord aufstellen möchten, dann reichen Sie Ihre Idee ab sofort unter www.viennarecordia.at ein. BIRGIT GÖSSINGER